
Interrogazione n. 109
presentata in data 29 agosto 2005
a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Ipotesi di soppressione del volo Ancona-Londra”
a risposta orale

Premesso:
che presso l’aeroporto di Ancona-Falconara è operativo un volo giornaliero di collegamento A/

R con Londra, aeroporto di Stanset, mediante la compagnia Ryanair;
che tale collegamento è fondamentale per l’economia marchigiana, sia dal punto di vista

imprenditoriale che turistico;
che anche la Giunta regionale ha inteso promuovere, nell’attuale mese di agosto, “il Made in

Marche” con una operazione di marketing presso i grandi magazzini Harrod’s di Londra, ritenendo
il mercato britannico appetibile per futuri sviluppi commerciali;

Considerata anche la grande importanza che la tratta Ancona-Londra riveste dal punto di vista
dello sviluppo delle relazioni culturali fra i due Paesi, tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere se:
1) risponde al vero che la compagnia Ryanair abbia manifestato la volontà di sopprimere il

collegamento Ancona-Londra;
2) se risponde al vero che la compagnia Ryanair ha chiesto più volte, senza ricevere risposta, aiuti

dalla Regione Marche per mantenere ed implementare tale tratta di collegamento;
3) più in generale quali azioni e quale politica intende portare avanti per scongiurare, qualora

rispondesse al vero la ventilata volontà di Ryanair di sopprimere il volo Ancona-Londra, tale
eventualità.


